
Рассказываем о студенческом спорте в прямом эфире!

Насколько популярен студенческий спорт?
Как сейчас выглядят спортивные клубы в вузах?
Зачем учащимся нужно сдавать нормативы ГТО?

Валерий Петрович, директор Института физической культуры, спорта и туризма,
ответит на эти и другие вопросы сегодня в прямом эфире на Радио Зенит 89.7 FM!

Подключайтесь к беседе:
WhatsApp: +7-921-5700-897
СМС-портал: 5533, начни сообщение со слова «Зенит»

https://vk.com/radiozenit897

